カモチュウ

雲南市立加茂中学校だより

令和6年度第4号

令和6年7月19日

文責:目次達郎



加茂中学校マスコットキャラクター「カモチュウ」

令和6年度体育祭スローガン「ともに掲げよう 勇気の旗を」

体育祭に向けて

6月上旬から、3年生は、体育祭色組を決定したり役員を決めたりするなど、体育祭に向けての活動が開始されました。そして、7月3日(水)には体育祭色別集会を行いました。

今年度の体育祭は、これまでの各学年学級を解体しての3色の組分けから、各学級がまとまったままの2色の組分けへと変更しました。これは、学級単位での色組編成をすることで、学級集団への所属感や連帯感を深め、体育祭後のさらなる学級活動への充実につなげようと考えたものです。

集会では、生徒会長が体育祭スローガンを発表し、体育祭成功に向けて全校生徒で協力しようと呼びかけました。各色組組長も、色組テーマを披露するとともに体育祭に向けての意気込みを語りました。そして、今年度の体育祭新種目(全体種目)の競技説明を行い、各学年2色の組み合わせ抽選を行いました。その後、色別に分かれての集

会を開き、そこでは、色 の役員(下の表をご覧く ださい)の紹介とあいさ つ、全校種目の選手決め などを行いました。



今年の体育祭スローガンは『ともに掲げよう 勇気の旗を』です。このスローガンには、「理想や目的を示し、それに向かって全員で勇気をもって活動していく」という思いが込められています。体育祭の当日のみならず、それまでの準備活動も含め、体育祭に向けての活動を通じて全員が成長し、成功したという達成感が味わえるような体育祭となることを期待しています。

各色の役員

	•	
	赤	青
色長		
副色長		
応援団長	このような紅	組織で活動に
副団長(応援)	-	
副団長(衣装)	取り組んでし	います
デコ長		
副デコ長		
会 計		

【赤組】 テーマ:『勇龍炎舞』

編 成:3-1,2-1,1-1

【青組】 テーマ:『蒼炎』

編 成:3-2,2-2,1-2 ※クラスには交流学級を含む

自分の意見を堂々と述べました

~少年の主張被內大会~

7月12日(金)に少年の主張校内大会を開催しました。各学級の代表者6名は、自分の経験から感じたことや考えたことを堂々と発表しました。審査の結果、舩木春樺さんが最優秀



加茂中代表として雲南市大会 に出場する生徒

賞となり、9月3日に行われる市大会(吉田中学校 開催)に学校代表として出場します。

各学級の代表者と論題

	なまえ	論 題
1-1		私のおばあちゃん
1-2		動物の命
2-1		努力の積み重ね
2-2		魔法のコミュニケーション
3-1		真の幸せとは
3-2		ありがとう

加茂中ALTのご再親と交流 しました

6月21日(金)に、ALT (アシスタント学習教師) でお世話になっている先生のご両親が来校されました。

ALTは、昨年の8月にイギリス(スコットランド)より来日し、2学期から雲南市のALTとして

勤めていただいています。加茂中のほかには、加茂中のほかには、加茂中のほかには、加茂中のは加茂中のが、この日は加茂中の勤務日ということで記されるででいませた。1,2年生の教室ではませた。1,2年生の教室ではませた。1,2年生の教室ではませた。1,2年生の教室ではませた。と時ではないないというない。





3年生進路 (高校) 説明会を開催

6月 27 日と 28 日の2 日間に渡って、3年生を対象に進路説明会を行いました。雲南市と松江市にある公立及び私立高校の 10 校にお出かけいただき、各高



校の特色などを説明してもらいました。

今年度から公立高校の入試制度が大きく変わり、 特色入学者選抜制度が導入されます。特に大きな変 更点は、これまでの学校長が推薦する推薦入学者選 抜制度から、学校長の推薦を必要としない(自己推 薦による)総合入学者選抜制度となった点です。

この入試制度改革には、「中学生が多様な選択肢の中から主体的に高校を選ぶことができるようにする」「生徒一人一人の資質・能力を多面的・総合的に評価する」「各高校の教育の魅力化・特色化を推進する」といったことが目的としてあります。今後、ますます AI (人工知能) が発達し、将来の予測が難しいとされる社会を生き抜く力を身に付けていくためにも、自らが情報を取得し、取捨選択しながら判断する力が必要となります。今回の総合入学者選抜制度も、その身に付ける力と大きく関係し、各高校のホームページから高校が示すグランドデザインや選抜に必要な資料・選抜検査項目を各自で確認していく姿勢が求められます。

今回の進路説明会では、10校という一部の学校ではありましたが、少しでも多くの情報を得ようと真剣に説明を聴く生徒たちの姿が印象的でした。今後の進路選択の一助となった説明会でした。

食への関心と実践力を高めます ~第1回 お弁当の目~

6月17日(月)は、今年度最初の「お弁当の日」でした。弁当を全部一人で作る人やおかずの一部を作る人など、取り組み方に違いはありましたが、誰もが栄養のバランスや色合いを考えながら作っていました。弁当作りに取り組んでの感想には、「とても楽しく取り組めた。次回も楽しみ。」とか「初めて自分一人で作れた。次は片付けまでも一人で行いたい。」「まだ弁当で作っていない品を作ってみたい。」など、次回の「お弁当の日」を楽しみにしている感想も多くありました。













県総体・コンクールに向けて

今、部活動では県総合体育大会や全日本吹奏楽コンクール県大会、美術作品コンクールに向けて練習や制作に取り組んでいます。剣道部とソフトボール部、社会体育の卓球、水泳、柔道が加茂中学校の代表として県総体に出場します。練習試合を含め最後の追い込みに力を入れているところです。バレーボール部、バスケットボール部、野球部は新チーム作りとして練習に励んでいます。

吹奏楽部は全日本吹奏楽コンクール県大会小編 成の部に出場します。雲南サマーバンドフェスティバルなどを通して少しずつ力をつけ、金賞をめ ざしてがんばっています。

また、美術部は愛鳥週間ポスターコンクールの 出品を終え、今は島根緑化ポスター原画コンクー ルへの応募に向けて制作に取り組んでいます。

島根県中学校総合体育大会 吹奏楽コンクールの期日、会場

種目	期日	会 場		
剣道(団体)	7月24日	出雲市総合体育館(出雲)		
ソフトボール	7月21日	大東ふれあい運動場(雲南)		
水泳	7月23日~24日	島根県立プール(松江)		
卓球(個人戦)	7月22日	安来市民体育館(安来)		
柔道(団体・個人)	7月20日~21日	島根県立石見武道館(浜田)		
吹奏楽コンクール(小編成の部)	8月 9日	出雲市民会館(出雲)		

ご寄贈をありがとうございました

「社会を明るくする運動」の皆様より、全校生徒に蛍 光ペン(2色)を寄贈していただきました。ありがと うございました。

▶8 行事予定

2日(金)水泳中国大会(鳥取) ~4日 柔道中国大会(岡山) ~4日

3日(土)ソフトボール中国大会(大東) ~4日

7日(水)卓球中国大会(広島) ~9日

9日(金)日直を置かない日(~16日) 吹奏楽コンクール県大会小編成の部(出雲)

11日(日)山の日

12日(月)振替休日

18日(日)うんなん家庭の日 加茂中食育の日

19日(月)3年生体育祭準備開始(午前)

24日(土) U-Iカップバレーボール大会(三刀屋中)

25日(日) PTA奉仕作業(予備日9/1) 県中学生学年別水泳大会(松江) 軟野連雲南支部予選(頓原)

28日(水) 2学期始業式 大会報告会

29日(木)3年生第3回到達度テスト 給食開始

31日(土) 吹奏楽部定期演奏会(チェリヴァホール)